

PUBLIK

Giat Wakapolres Sukabumi di Pos Pam Bagbagan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Apr 29, 2023 - 21:14



Giat Wakapolres Sukabumi di Pos Pam Bagbagan

Simpanan - Kabupaten Sukabumi. Pada saat arus balik dan libur Lebaran tahun ini, anggota Polsek Simpanan polres sukabumi yang dipimpin langsung Oleh Waka Polres Sukabumi KOMPOL Septa Firmansyah, S.H, S.I.K, M.M, M.H tetap semangat lakukan pengaturan lalulintas di simpang 3 Bagbagan kabupaten sukabumi. Baik yang mengarah ke arah pantai Palabuhanratu dan arah geopark ciletuh maupun ke arah yang menuju Kota Sukabuni. Sabtu (29/04/2023).

Dalam Operasi Ketupat Lodaya Tahun 2023 ini, Polres Sukabumi telah menempatkan beberapa personilnya untuk mengantisipasi kemacetan atau

mengurai kepadatan arus lalu lintas di titik-titik lokasi yang telah di tentukan. Termasuk di antaranya di Simpang 3 Loji ini.

Pengaturan lalu lintas ini tak hanya pagi dan siang tapi berlanjut sampai malam, nampak petugas bersiaga di Pos pam Gatur simpang 3 bagbgan sedang melakukan pengaturan lalu lintas. Arus lalu lintas nampak ramai namun lancar yang di dominasi oleh arus kendaraan dari arah Palabuhanratu menuju Geopark ciletuh maupun sebaliknya.

Menurut Kopol Septa Firmansyah, S.H, S.I.K, M.M, M.H walupun cuti bersama libur lebaran 1444 H telah selesai namun di akhir pekan ini para pengunjung masih tetap ramai yang menuju kearah destinasi wisata yang berada di wilayah Kabupaten Sukabumi ini, terang kopol Septa kepada tim liputan humas polres Sukabumi.

Sementara itu Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., melalui Kapolsek Simpenan AKP Dadi, S.Pd, menyampaikan bahwa, “pelaksanaan Gatur Lalin(penjagaan pengaturan lalu lintas) ini kita laksanakan sebagai bentuk pelayanan Polri kepada warga masyarakat yang sedang melakukan perjalanan baik mudik,balik ataupun hanya wisata dalam libur Lebaran tahun ini.Selain itu juga yang paling penting tujuannya yaitu untuk wujudkan keamanan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas,” pungkasnya.